# EUDS Mi Universidad

## **Ensayo**

Nombre del Alumno: Ángel Antonio Contreras Simá.

Nombre del tema: Ensayo.

Parcial: Cuarto.

Nombre de la Materia: Redacción en español.

Nombre del profesor: Alejandra Torres López.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: Primer.



#### Introducción:

La redacción en español es una habilidad fundamental que permite expresar ideas, pensamientos y mensajes de manera clara, coherente y efectiva utilizando el idioma español. Es un proceso comunicativo que va más allá de la simple transmisión de información; implica la capacidad de organizar las ideas de manera lógica, seleccionas las palabras adecuadas y estructurar oraciones y párrafos de manera cohesiva.

Una redacción efectiva no solo se trata de tener un buen dominio gramatical y vocabulario extenso, sino también de entender el contexto y adaptarse al propósito comunicativo. Se busca transmitir el mensaje de manera precisa, evitando ambigüedades y malentendidos. Además, la redacción en español se ve influenciada por la riqueza cultural y lingüística de las distintas regiones hispanohablantes, lo que añade variedad y matices al uso del idioma.

#### Desarrollo:

Según Alfredo Salazar Duque "Redactar es una actividad comunicativa de primer orden, que implica un estado cultural avanzado de quien la ejercita. Como no se trata de un acto cuyo dominio se practica de manera mecánica, sino de un proceso de construcción de productos escritos, su aprendizaje y su práctica demandan un cuidadoso proceso de elaboración de su materia prima y de su forma de expresión o presentación por medio de textos escritos".

(Ramos, s.f.)

Lo que nos da a entender que el redactar es algo primordial, algo que siempre va a estar presente, que abarca una gran variedad de conceptos, en pocas palabras que es algo tan amplio y concreto que a muchas personas

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



se les complica, se tiene que estar practicando hasta poderlo dominar. Sigue una serie de pasos que si no se cumplen la redacción puede llegar a quedarse sin sentido y poca atractiva para los lectores.

La redacción en español va más allá de la simple aplicación de reglas gramaticales y ortografía; implica el arte de elegir las palabras correctas para transmitir emociones, crear imágenes vividas y conectar con el lector a nivel más profundo. La elección del tono y estilo adecuado también es esencial, ya que puede variar según el propósito del texto, siendo diferente en una obra literaria, un informe académico o un mensaje empresarial.

#### Conclusion:

La redacción en español es una habilidad versátil y en constante evolución que requiere práctica y atención a los detalles. Dominar esta habilidad no solo contribuye al éxito académico y profesional, sino que también enriquece la capacidad de comunicarse efectivamente en el vasto y diverso mundo hispanohablante.

### 1. Bibliografía

Ramos, B. A. (s.f.). SCRIBD: https://es.scribd.com/document/312395594/5-Conceptos-de-Redaccion

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3